



Medical Debt

PO Box 19085  
Long Island City, NY 11101

**DEUDA TOTAL CANCELADA:**

---

**ACREEDORES:**

---

**CUENTAS:**

---

**FECHAS DE SERVICIO:**

---

**ID REGALO:**

---

**CONSÉRVELO PARA SUS ARCHIVOS.**

Estimado [Nombre]

Le escribimos para comunicarle la buena noticia: ya no debe la(s) deuda(s) médica(s) que figura(n) a la derecha en esta carta.

La deuda ha sido completamente cancelada por el Condado de Los Ángeles en colaboración con Undue Medical Debt, una organización nacional sin ánimo de lucro.

La cancelación de esta deuda médica es un regalo sin compromiso y no cuenta como ingreso de trabajo para usted. Ya no tiene ninguna obligación de pagar esta deuda a nadie y no se le adeudan impuestos sobre la renta.

En la página siguiente se explica el motivo de este servicio. Puede informarse sobre el Programa de Alivio de la Deuda Médica del Condado de Los Ángeles en [ph.lacounty.gov/RelieveMedicalDebt](http://ph.lacounty.gov/RelieveMedicalDebt) y sobre la Deuda Médica Indebida en [www.UndueMedicalDebt.org](http://www.UndueMedicalDebt.org).

### Estas son las cosas más inmediatas que debe saber:

- El alivio proporcionado es sólo para la(s) cuenta(s) médica(s) a la(s) que se hace referencia en esta carta.
- Su privacidad está protegida. Los historiales médicos permanecen en poder del médico o del hospital.
- Si necesita ayuda con otras facturas o quiere solicitar asistencia financiera para otros cuidados médicos, consulte los recursos de la página siguiente. Tiene derecho a recibir asistencia financiera y existen leyes que le protegen de la facturación injusta.

Por favor, confirme que ha recibido esta carta para ayudarnos a hacer un seguimiento de nuestro impacto:

Utilice el enlace/código QR para ayudarnos a mejorar este programa de alivio de la deuda y envíenos sus preguntas. No tiene que dar su nombre y su información permanecerá privada a menos que nos permita compartirla. También participará en el sorteo de un premio (véanse los detalles en el reverso).

Si desea ponerse en contacto por correo, escriba a Undue Medical Debt - Constituent Services, 28-07 Jackson Ave, 5th Floor, Long Island City, NY 11101.

Para responder, escanee el código QR con su teléfono o visite

**¡Esperamos su respuesta!**

La carta que reciba por correo estará firmada por la Junta de Supervisores del Condado de Los Ángeles y el presidente de Deuda Médica Indebida.

Spanish

# Preguntas frecuentes

## ¿QUÉ ES EL PROGRAMA DE ALIVIO DE LA DEUDA DEL CONDADO DE LOS ÁNGELES?

El Condado de Los Ángeles puso en marcha el Programa de Alivio de la Deuda Médica para cancelar la deuda médica de los residentes con cargas financieras. Este programa forma parte de una estrategia más amplia para prevenir y reducir la carga de la deuda médica emprendida por la Junta de Supervisores y la Coalición de la Deuda Médica. Además del alivio de la deuda para unos 150.000 residentes elegibles, esto incluye la defensa legislativa, la recopilación de datos, la mejora de los programas de asistencia financiera y la ampliación de los recursos para el consumidor. Para obtener más información, visite [ph.lacounty.gov/MedicalDebt](http://ph.lacounty.gov/MedicalDebt).

## ¿POR QUÉ HACER ESTO?

Undue Medical Debt pretende ayudar a las familias y a las personas agobiadas por las deudas médicas, adquiriendo y borrando estas deudas. La deuda médica suele ser el resultado de enfermedades y accidentes imprevistos e inesperados. Aproximadamente un tercio de los adultos estadounidenses tienen dificultades para cubrir facturas sanitarias inesperadas. La deuda médica también es la principal causa de quiebra en EE.UU. En muchas zonas y por muchas razones, los saldos de los pacientes después de haber estado asegurados han ido creciendo y muchas personas siguen sin estar aseguradas. Lo hacemos para mejorar las oportunidades económicas y para que las familias puedan llevar una vida más sana, en colaboración con el Condado de Los Ángeles.

## ¿QUÉ ES UNA DEUDA MÉDICA INDEBIDA?

Undue Medical Debt (anteriormente conocida como RIP Medical Debt hasta abril de 2024) es una organización benéfica nacional sin ánimo de lucro que recauda fondos de donantes, incluidos gobiernos locales y estatales y utiliza esos fondos para adquirir y borrar deudas médicas. Nuestro número EIN del IRS es 47-1442997. Desde nuestra fundación en 2014 (como Medical Debt Resolution, Inc.), hemos suprimido más de 14.000 millones de dólares de deudas médicas, ayudando a más de 9 millones de personas.

## ¿HAY CONDICIONES?

¡No! Tenga la seguridad de que la deuda a la que se refiere la carta ya no existe y no tiene que tomar ninguna medida. Adquirimos la deuda y ha sido cancelada permanentemente. Se trata de un acto caritativo permitido por el Condado de Los Ángeles y otros donantes que apoyan la misión de Undue Medical Debt.

Tenga en cuenta que es posible que Undue Medical Debt no pueda volver a adquirir deudas médicas en su zona. Nuestra capacidad para cancelar las deudas médicas depende de muchos factores, incluida la disponibilidad de financiación de donantes.

Si responde y comparte su historia en los 14 días siguientes a la recepción de esta carta (utilizando el código QR o el enlace bit.ly), participará en un sorteo al azar para ganar una tarjeta regalo de 100 dólares. Los ganadores se seleccionan cada tres meses y se les notifica por correo electrónico.

## ¿POR QUÉ SE HA CONSULTADO MI INFORME DE CRÉDITO?

Una investigación menor en su historial de crédito se hizo para determinar su elegibilidad para el alivio de la deuda médica por Undue. Las indagaciones menores aparecen en su informe crediticio pero no afectan a su puntuación crediticia.

## ¿SE CANCELARON TODAS MIS DEUDAS?

Nos esforzamos por cancelar tantas deudas como sea posible, pero a menudo sólo podemos adquirir algunas deudas médicas. Con múltiples posibles facturas de asistencia médica, es posible que borremos algunas deudas mientras otras siguen pendientes. Si tiene alguna pregunta sobre deudas concretas canceladas, póngase en contacto con el acreedor que aparece en la esquina superior derecha de la primera página de esta carta.

Si cree que la deuda listada ya ha sido pagada, no era suya para empezar, o si tiene otras preguntas sobre su carta -- por favor utilice el código QR o visite

## PERSONAS, AYUDANDO A LAS PERSONAS

Dependemos de las donaciones de particulares, empresas, organizaciones benéficas y el gobierno para apoyar nuestra misión y propósito. Si desea saber más sobre la Deuda Médica Indebida, visítenos en <https://www.UndueMedicalDebt.org>.

Si necesita ayuda con otras facturas o desea solicitar asistencia financiera, encontrará recursos y consejos en [ph.lacounty.gov/MedicalDebt](http://ph.lacounty.gov/MedicalDebt) o llame a los Servicios Legales Vecinales del Condado de Los Ángeles al (800) 896-3202.

